

令和4年12月吉日

各位

株式会社ニュー・サイエンス 

たくさんのご愛顧ありがとうございます

「ヘンププロテイン」が袋になって使いやすくなります



弊社製品の中でも人気商品となっている「ヘンププロテイン」が袋になってより使いやすくなります。いままで、カナダでボトリングされたものを輸入販売しておりましたが、原料価格の高騰を機に全ての工程を見直す事といたしました。国内充填への変更と容器の変更により、トータルコストを削減、さらに計量に便利なスプーンをつけることもできました。これもひとえに皆様のご愛顧のおかげと感謝しております。

※品質や味、容量、価格、JANコードなどの仕様面に変更はありません。

**【 2023年1月下旬ごろ出荷開始予定 】**

※ロットが切り替わり次第出荷いたします。予めご了承ください。

袋は、開口部を大きく設計し、かつ自立しやすいバランスにすることで、ボトルに対したくさんお声をいただいた「開封しづらい、最後まで使い切りづらい」を解消いたしました。また、袋裏面にはヘンププロテインを利用したレシピページへのQRコードを配し、より皆様にご愛顧いただけるよう工夫いたしました。これを機に、さらなるご愛顧を賜りますようどうぞよろしくお願いいたします。

容器変更に伴い、みなさまにはお手数をおかけする事と存じます。何卒、よろしくお願いいたします。ご不明な点がございましたらお気軽にお問合せください。(お問合せ先:075-252-0361)